

La mairie socialiste de Lourdes ne comprend décidément rien à la sécurité des citoyens

Communiqué de presse d'Olivier MONTEIL

Conseiller Régional de Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées

Secrétaire départemental du Front National des Hautes-Pyrénées

Après le grand Pèlerinage du 15 août, les dispositifs de sécurité mis en place dans la ville de Lourdes ont été maintenus par la municipalité socialiste. Ces dispositifs, particulièrement contraignants pour les commerçants (sens de circulation imposé, chicanes, blocs de béton...), ne protègent pas en eux-mêmes la ville mais constituent un appui logistique pour les forces de sécurité. Or ces forces ont toutes quitté Lourdes après le 15 août.

A part nuire au commerce déjà passablement moribond dans la cité mariale, le maintien de ce dispositif, notamment de circulation, ne sert strictement à rien.

Mais cette mairie socialiste, par son éternel aveuglement dogmatique et idéologique, ne comprend décidément rien à la sécurité des citoyens !

La protection d'un site comme les Sanctuaires exige d'abord et avant tout des moyens humains, pour surveiller, contrôler et intervenir sur les menaces.

Elle exige également un réseau de renseignement préalable, capable d'identifier la menace et de la neutraliser avant qu'elle n'agisse.

Elle exige par-dessus tout qu'on ne fasse pas entrer sur notre territoire n'importe qui sans le moindre contrôle, comme ces islamistes qui se glissent par centaines parmi les immigrés clandestins faussement qualifiés de « réfugiés » par la caste politico-médiatique au pouvoir...

...immigrés clandestins pour lesquels madame Bourdeu a ouvert toutes grandes les portes de sa ville, y faisant installer un Centre d'Accueil de Demandeurs d'Asile, incapable du moindre contrôle sérieux mais qui a affrété près d'une dizaine de sites, appartements ou logements sociaux, pour les loger aux frais du contribuable.

L'irresponsabilité de la mairie de Lourdes en matière de sécurité ne doit pas se payer sur le petit commerce, les taxis, les bus et les hôteliers !

Le Front National demande le rétablissement d'une circulation saine et sereine dans la ville de Lourdes, pour le bien des pèlerins comme des commerçants et des Lourdais.

Il rappelle qu'une véritable sécurisation des Sanctuaires, cible évidente de la barbarie islamiste pas seulement le 15 août mais toute l'année, nécessite de vrais moyens de sécurité à commencer par des effectifs policiers et militaires spécialisés et permanents.

Plus largement, la sécurité des Français commence par le rétablissement et le contrôle efficace des frontières nationales, l'arrêt immédiat de l'immigration et un combat sans faiblesse contre l'islamisme dans notre pays.

